

NEWSLETTER

Neues aus der Stadtratsfraktion Bündnis 90 / die Grünen
13.06-17.06

TAG DER DEUTSCH-FRANZÖSISCHEN BEGEGNUNG



Am Mittwoch war in Saarguemines Tag der Deutsch-französischen Begegnung. Die Stadtverordneten Patricia, Thomas und Jeanne waren in Sarreguemines mit dem EVTZ Sarremoselle zu Gast und haben die Stadtratsfraktion von Bündnis 90/ die Grünen vertreten. Der Austausch in der Grenzregion ist für uns als Stadt sehr wertvoll. Gesundheit, Corona-Pandemie, Zweisprachigkeit, Jugendbeteiligung, Partnerschaftsaustausch und Gleichberechtigung – wir haben über eine beachtliche Bandbreite an Themen diskutiert. Wir danken Bürgermeister Marc Zingraff für den herzlichen Empfang.

GLOBAL WIND DAY

Am Mittwoch war auch Global Wind Day! An diesem Tag feiern wir die Innovation durch die Windkraft! Wind ist eine unerschöpfliche Ressource und von der Natur beinahe überall gegeben. Wind ermöglicht Energie, die uns unabhängiger von anderen Staaten macht. Außerdem ist Windenergie besonders schadstoffarm. Da keine Verbrennungsmotoren zum Einsatz kommen entstehen Schadstoffe, sobald das Windrad einmal steht nur noch in sehr geringer Menge für die Wartung des Windrades. Die Energierückgewinnungszeit liegt bei Windenergie für gewöhnlich bei unter einem Jahr. Das heißt, dass ein Windrad in weniger als einem Jahr die Energie erzeugt, die zur Herstellung, Inbetriebnahme und Entsorgung des Windrades benötigt wird. Deswegen unterstützen wir den Ausbau der Windenergie im Saarland!



@gruene_fraktion_sb



@GrueneStadtratsfraktionSaarbruecken



@gruene_sb

